

2024-07-08

Amlo y su permanente destrucción de los medios de comunicación

Autor: Carlos García

Género: Nota Informativa

<https://www.digitalmex.mx/opinion/story/50864/amlo-y-su-permanente-destruccion-de-los-medios-de-comunicacion>

El mandatario Andrés Manuel López Obrador, se ha dedicado durante todo su sexenio, a base de calumniar, de desprestigiar, de insultar sin fundamento alguno, acusándolos de chayoteros y que siempre estuvieron en las nóminas y al servicio de los gobiernos anteriores, cuando en esta gestión crearon medios fantasmas y reporteros sin experiencia que fueron "sembrados en sus nefastas conferencias mañaneras, como el tal "Lord Molécula.

"Lord Molécula" y otros "flamantes reporteros" del gobierno de la 4T, se la han pasado alabando día a día y palabras tras palabra que pronuncia su ídolo López Obrador en sus nefastas conferencias mañaneras porque le hacen preguntas a modo para que el tabasqueño se luzca ante su audiencia y diga más de 80 mentiras diarias, son escenas que denigran al periodismo, debido a que Amlo solamente desea ser venerado por todos los medios, por articulistas, por columnistas, por comentaristas y conductores de los distintos programas de radio y televisión, así como de las "benditas redes sociales", como el mismo inquilino de Palacio expresó cuando ganó la elección presidencial en 2018. Hechos bochornos y deleznales.

Recordemos que el tabasqueño jamás en su vida, ha tolerado las críticas infundadas o no hacia su persona, su narcisismo es inigualable, tiene la piel muy irascible, frágil, desea siempre ser reconocido públicamente, se frustra con facilidad.

Pero él siempre ha atacado con excesiva facilidad a expresidentes, gobernadores, diputados y a quien le venga en gana, despedazándolos, difamándolos y calumniándolos, sus críticas a placer son incuestionables por el simple hecho que es el presidente de la república, siempre tiene sus "otros datos", nunca pierde y no sabe perder, porque es fraude, y emula a los tapatíos, cuando pierde, arrebatata.

Recordemos la repetición continua de los discursos que Hugo Chávez, hizo, su mentor de izquierda.

El inquilino de Palacio Nacional, es intolerante ante la frustración a pesar que hemos tenido los más de 135 millones de mexicanos, sí 135, por los 6 millones más que tuvo su favorita Claudia Sheinbaum Pardo, entre cubanos, venezolanos, guatemaltecos, salvadoreños y un amplio etc., que arbitrariamente e inconstitucionalmente nacionalizaron en su régimen con tintes electoreros y que concluyeron el pasado 2 de junio, votando fielmente convertidos a mexicanos.

Es preciso mencionar, que López Obrador ha puesto en evidencia desde el inicio de su gestión a Carlos Loret de Mola, a quien acusa de ser un "títere" de Latinus, quienes lo han "calumniado y ofendido", al igual que a sus hijos, José Ramón, Andrés Manuel y Gonzalo López Beltrán, a quienes han exhibido y grabado en llamadas telefónicas, haciendo negocios "lícitos" a las faldas del poder que ostenta el tabasqueño.

Amlo, le ha dado con todo el aparato gubernamental a Loret de Mola, a Brozo (Víctor Trujillo), también fueron aludidos Lorenzo Córdova y Denisse Dresser, colaboradores de Latinus.

A Loret de Mola, lo acusa de difamador y enemigo de su régimen al igual que a Latinus -como lo afirmó el mismo Pablo Gómez, titular de la Unidad de Investigación Financiera (UIF), cuando la realidad es que el equipo del columnista ha hecho investigaciones serias a fondo y con pruebas contundentes, en donde exhiben a los hijos de Amlo hablando de negocios concretados, ejemplo los del Tren Maya y amigos de ellos como Almicar Olán, al que han exhibido y le han adjudicado contratos multimillonarios.

El miércoles pasado, López Obrador mandó llamar a Pablo Gómez titular de la UIF para que exhibiera datos personales y operaciones financieras y pagos a empleados de la empresa Latinus.

Dicha empresa en un comunicado publicado, se molestó porque la UIF justificara que una investigación que la empresa esté registrada en Estados Unidos. "No tenemos que esconder. Latinus conoce sus derechos y obligaciones y tenemos todo en regla".

Denise Dresser señaló que la nueva exhibición de datos personales, evidencia un "imperativo de venganza de López Obrador.

Loret de Mola ha exhibido a Amlo, le ha tundido con bases a su fallido gobierno autollamado de la cuarta transformación, el tabasqueño agrade a los medios a los que acusa de conservadores, por el simple hecho de no estar de acuerdo con sus ideas y dar resultados reales a los del régimen de Amlo. Todos se tienen que alinear a lo que declare Amlo en sus mañaneras. Afortunadamente para decenas de millones de mexicanos, este gobierno fallido está a menos de cuatro meses de concluir.

Sin lugar a dudas, con el "triunfo arrasador" e inexplicable de la "mexicanota" Claudia Sheinbaum, del pasado 2 de junio, el futuro para todos los medios de comunicación, reporteros, columnistas y articulistas, ¿qué destino nos depara, abolirá la libertad de expresión?, ¿la cortará de tajo?, ¿ya no querrá ni aceptará críticas de ningún tipo?, ¿habrá censura para cualquier opinión que no vaya a favor de la experredista?

¿Amlo y Sheinbaum, desearán tener control el absoluto de los medios y los periodistas y columnistas críticos a su régimen, serán callados pese a los resultados negativos de su gestión? ¿Quieren ser loados y aplaudidos exclusivamente? Conste que son preguntas.

"Para tener la lengua larga, hay que tener la cola corta", le espetó en varias ocasiones Carlos Loret de Mola a Andrés Manuel López Obrador en un reportaje, y claro está que tiene razón en expresarlo.

Sin lugar a dudas, el triunfo en la elección del pasado 2 de junio en la Alcaldía Cuauhtémoc de la Ciudad de México, Alessandra Rojo de la Vega, abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México, integrada por el PRI-PAN-PRD frente a Catalina Monreal, aspirante de la Coalición Morena-PT-PVEM, (hija del senador Ricardo Monreal Ávila), a quien le caló la derrota de su hija y movió sus influencias para que se realizara el recuento de la votación "porque hubo fraude" de parte de la coalición triunfadora.

El recuento de "voto por voto, casilla por casilla", estaba programado para iniciar ayer domingo, pero el Tribunal Electoral de la Ciudad de México determinó ese mismo día, que no hay motivos para el recuento de votos en la Alcaldía Cuauhtémoc. ¡Tómala!

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México, había decidido en sesión celebrada el jueves pasado, por insistencia e influentismo de Ricardo Monreal Ávila, como lo afirmó la propia Alessandra de la Vega, a quien lo le tiembla la mano ni la voz, -digno de aplaudirle- que se debería celebrar el recuento de la votación, que le notificó el mismo viernes al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECDM), realizara el recuento de todos los sufragios.

Alessandra Rojo, en su oportunidad acusó de fraude a Morena.

La presidente de la Sala Regional del Tribunal del Poder Judicial de la Federación, la magistrada María Guadalupe Silva Rojas, argumentó que el Tribunal Local no fundó ni motivó adecuadamente la orden del recuento.

Por supuesto que Ricardo Monreal y su hija Caty, deben estar muy indignados por tal decisión, que significa un duro revés para la morenista Clara Brugada que igualmente ganó inexplicablemente por amplio margen de

sufragios, cuando en las encuestas estuvo abajo por varios dígitos ante el abanderado del PRI-PAN-PRD, Santiago Taboada, quien perdió.

Alessandra Rojo de la Vega, celebró en su cuenta X la cancelación del recuento de votos diciendo: "la ley derrotó a la corrupción".

SIN ASPAVIENTOS... El hasta hoy, "líder Nacional" de Morena, Mario Delgado Carrillo, fue nombrado secretario de Educación Pública (SEP), por la presidenta electa Claudia Sheinbaum para formar parte de su gabinete causando revuelo su nombramiento, debido al cambio radical de su nombramiento de las dos semanas anteriores en la que personas con perfiles técnicos fueron seleccionados por Sheinbaum Pardo... Dicha designación provocó severas críticas de asociaciones y de activistas en pro de la educación como Mexicanos Primero en la que afirmaron que tiene incongruencias Delgado Carrillo, pues primeramente aprobó la reforma educativa del gobierno de Peña Nieto en 2013 y posteriormente se expresó en contra de dicha reforma y aprobó la de Amlo en 2019... Recordemos que Mario Delgado "ganó" misteriosamente la presidencia de Morena en la tercera vuelta ante el finado Porfirio Muñoz Ledo, porque simplemente López Obrador, ya no quería ningún trato con el destacado político, por el simple de hecho de criticar acremente la forma de gobernar del tabasqueño... Y por tal motivo, pues se decidió por el experredista quien le ha obedecido subordinadamente todas las decisiones de su jefe y superior... Por cierto, Clemente Mata García, deudor de mi querido amigo Pepe Rodríguez, sigue sin darle la cara para liquidarle la fuerte suma de dinero que le adeuda, que el cínico "ejecutivo" se embolsó, tipos como este no deben ser contratados por ninguna empresa... Por cierto, de igual manera le adeuda una fuerte suma millonaria de préstamos que recibió de su amigo de más de dos décadas Ernesto Pérez, a quien también se le está escondiendo... Sin lugar a dudas, Clemente Mata García, es un sujeto cínico y sin escrúpulos.